

Mahindra lanza la gama de tractores OJA en Australia y cumple 20 años en el mercado.

## **Description**

Mahindra & Mahindra Ltd., el mayor fabricante de tractores del mundo por volumen, ha lanzado su gama de tractores OJA en Australia. Esta introducción coincide con el 20.º aniversario de Mahindra en el país.

La empresa ha presentado tres modelos de las series OJA 1100 y 2100 en las categorías subcompacto y compacto: el OJA 1123 HST (transmisión hidrostática), el OJA 1126 HST y el OJA 2126 HST.

Los tractores están equipados con una toma de fuerza accionada por botón y una pala cargadora con mayor capacidad de elevación. Incluyen una pantalla digital para el conductor, sistema hidráulico y dirección asistida. Hay opciones de cabina disponibles según las necesidades de uso. Los tractores también están equipados con faros tipo proyector para mayor visibilidad en condiciones de poca luz. El asiento del conductor tiene reposabrazos plegables y los controles están codificados por colores.

El nombre OJA deriva de la palabra sánscrita Ojas, que significa "poder". La plataforma fue desarrollada conjuntamente por Mahindra Research Valley en India y Mitsubishi Mahindra Agricultural Machinery en Japón. Los tractores OJA forman parte de una plataforma ligera de tractores 4x4 diseñada para los mercados internacionales.

Veejay Nakra, presidente de la división de equipos agrícolas de Mahindra & Mahindra Ltd., declaró: «Al celebrar los 20 años de la marca Mahindra en Australia, nos enorgullece presentar la gama de tractores Mahindra OJA, aclamada mundialmente, a este importante mercado. Basada en nuestra avanzada plataforma de tractores ligeros 4×4 globales, desarrollada en colaboración con Mitsubishi Mahindra Agriculture Machinery de Japón, la gama OJA refleja el compromiso de Mahindra con la innovación, la durabilidad y el diseño centrado en el cliente. Con tecnología e ingeniería de vanguardia, creemos que esta nueva oferta conectará con los agricultores y propietarios de fincas en Australia que valoran el rendimiento y la fiabilidad».

Ravindra S. Shahane, Director de Planificación Global de Productos y Operaciones Internacionales (ASEAN y Resto del Mundo) de Mahindra & Mahindra Ltd., declaró: «Mahindra lanza para Australia los modelos OJA de las series OJA 1100 y 2100 en las categorías Subcompacto y Compacto. Con tecnologías pioneras, pioneras en su segmento, inteligentes y cuidadosamente diseñadas, la gama OJA ofrece una potente solución multitarea, diseñada para aumentar la versatilidad, la comodidad del operador y la facilidad de uso, esenciales para propietarios de pequeñas propiedades y con un estilo de vida saludable. Combinando innovación y valor, la nueva gama estará disponible en toda Australia a partir de hoy».



Los tractores se fabrican en las instalaciones de Mahindra en el sur de la India. Los modelos de la serie OJA también se comercializan en Estados Unidos, Canadá, Tailandia e India.

El Maipo/Global Agricultura

**Date Created**Septiembre 2025

